

Nach einer dreijährigen Corona-Zwangspause fand am 7. Mai 2023 der 10. Weltkulturerbelauf in Bamberg mit verschiedenen Wettbewerben statt. Das trockene und warme Wetter zog viele Zuschauer und Zuschauerinnen in die Innenstadt, um die Läufer anzufeuern und das vielfältige Rahmenprogramm zu genießen.

Für den baMbit-Schülerlauf hatten sich fast 60 Schüler aller Jahrgangsstufen der RSH angemeldet, die gemeinsam mit über 800 Startern die 4,1 km durch die Bamberger Innenstadt bewältigen wollten. Dabei sollte es vor allem darum gehen, die Freude am Laufen zu erfahren und die überwältigende Stimmung während des Rennens aufzusaugen. Wir sind stolz auf alle, die diese Herausforderung angenommen haben und sichtlich Spaß daran hatten. Sechs unserer Schüler haben sogar eine Platzierung unter den ersten zehn ihrer Altersklasse erreicht:

<u>Name</u>	<u>Klasse</u>	<u>AK-Platz</u>	<u>Zeit</u>
<i>Konstantin Brady</i>	10a	2	00:17:03
<i>Max Deuß</i>	10f	4	00:17:16
<i>Finn Buchhold</i>	6b	7	00:17:54
<i>Lukas Schubert</i>	9b	8	00:17:58
<i>Ben Buchhold</i>	6b	9	00:18:11
<i>Jonah Pereira Claus</i>	7a	9	00:18:13

Unser Glückwunsch geht an alle, die an diesem Tag an den Start gegangen sind – vielleicht wurde bei dem ein oder anderen ja die Lust am Laufen geweckt.

C. Amon

